



Collaboration Renforcée entre les Organismes de Gestion de l'Eau du Guadalquivir et du Tensift

Collaboration Renforcée entre les Organismes de Gestion de l'Eau du Guadalquivir et du Tensift
Le président de la Confédération hydrographique du Guadalquivir (CHG), Joaquín Paez, et le directeur de l'Agence du bassin hydraulique du Tensift, Mohammed Chitoui, se sont réunis par visioconférence pour faire avancer l'accord de collaboration entre leurs deux organismes. Cet accord vise à coopérer et partager les connaissances sur la gestion et la protection des ressources en eau. Les discussions ont principalement porté sur l'amélioration de la gestion des eaux souterraines, une priorité pour l'organisme marocain souhaitant bénéficier de l'expertise du bassin du Guadalquivir dans ce domaine. Les futurs axes de collaboration incluront également l'exploitation et la sécurité des infrastructures hydrauliques, la gouvernance de l'eau, ainsi qu'une meilleure gestion des périodes de sécheresse. Le 17/05/2024 Rédaction de l'AMDGJB Géoparc Jbel Bani
www.darinfiane.com www.cans-akkanaitsidi.net www.chez-lahcen-maroc.com